

Le Venezuela condamne les sanctions étasuniennes contre une entreprise chinoise



Caracas, 2 déc. (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a condamné la sanction que le département du Trésor des États-Unis a imposée à la Société nationale chinoise d'import-export électronique (Ceiec) en raison de ses liens avec la nation sud-américaine.

«Le Venezuela dénonce une fois de plus devant la communauté internationale les actions illégales du gouvernement des États-Unis dans son obsession incessante de déstabiliser la société vénézuélienne, précisément à la veille des élections, en imposant des mesures coercitives arbitraires à l'entreprise technologique chinoise Ceiec», souligne le ministère des Affaires étrangères dans un communiqué.

Le communiqué condamne les attaques de Washington contre les entreprises qui fournissent des services au Venezuela dans le but «d'isoler le pays et de provoquer des difficultés à la population».

Malgré ces mesures, le gouvernement vénézuélien a assuré qu'il ne serait pas intimidé malgré cette dernière action des États-Unis, qu'il a qualifiée de «perverse».

Washington accuse Ceiec de soutenir les efforts visant à saper la démocratie au Venezuela, à restreindre le service Internet et à mener une surveillance numérique et des cyber-opérations contre des adversaires politiques.

Source: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/241269-le-venezuela-condamne-les-sanctions-etasuniennes-contre-une-entreprise-chinoise>



Radio Habana Cuba